

Todo un mundo de videojuegos - El Mundo Castellón al Día - 10/11/2019

LA VALL D'UIXÓ

Todo un mundo de videojuegos

Cerca de 800 personas participan en el II Gaming Experience este fin de semana

LA VALL D'UIXÓ

La segunda edición del acontecimiento de videojuegos Gaming Experience que se celebra en el polideportivo municipal de la Vall d'Uixó este fin de semana ya está en marcha, con 782 personas inscritas en los campeonatos y torneos de LOL, Fortnite, FIFA, Mario Kart, Smash Bros, etc.

Entre ayer y hoy de 11.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas, participantes y visitantes pueden disfrutar de actividades gratuitas para todos los públicos y edades, puesto que hay áreas de acceso libre con videojuegos como Guitar Hero, Just Dance, simuladores de conducción, un circuito de habilidad con drones, realidad virtual y una zona retro.



Cientos de personas llenaron ayer el polideportivo municipal. EL MUNDO

La actividad se completó ayer por la tarde con la charla a cargo de Raúl Montoliu, director del Grado de Diseño y Desarrollo de Videojuegos de la Universitat Jaume I. El concejal

de Juventud, David Lluch, ha destacado que los videojuegos «son un sector de presente y de futuro, no solo para pasar el tiempo libre sino como salida profesional».